THE MUNICIPAL ACT (C.C.S.M. c. M225)

LOI SUR LES MUNICIPALITÉS (c. M225 de la C.P.L.M.)

Municipal Status and Boundaries Regulation, amendment

Règlement modifiant le Règlement sur le statut et les limites des municipalités

Regulation 150/2007

Registered November 9, 2007

Règlement 150/2007

Date d'enregistrement : le 9 novembre 2007

Manitoba Regulation 567/88 R amended

The Municipal Status and Boundaries Regulation, Manitoba Regulation 567/88 R, is amended by this regulation.

Modification du R.M. 567/88 R

Le présent règlement modifie le Règlement sur le statut et les limites des municipalités, R.M. 567/88 R.

Section 60 of Schedule B is replaced with the following:

Town of Snow Lake

All those portions of unsurveyed Townships 65 to 69 - 15 to 19 WPM contained within the limits of Director of Surveys Plans 5126 and 5126A Exc:

Firstly, all land and property, real or personal, used for mining, milling, or other operations as a mining company, by Hudson Bay Mining and Smelting Company Limited, situated outside the Townsite area of Snow Lake;

Secondly, Lots 1 and 2 Plan 2849 PLTO (N DIV) in unsurveyed Township 65 - 16 WPM.

L'article 60 de l'annexe B est remplacé par ce qui suit :

Ville de Snow Lake

La partie des townships arpentés 65 à 69-15 à 19 O.M.P. comprise dans les limites des plans n° 5126 et 5126A du directeur des Levés, à l'exception:

Premièrement, des biens-fonds et des biens, réels ou personnels, utilisés par la Hudson Bay Mining and Smelting Company à des fins d'exploitation minière, de broyage ou d'autres opérations d'exploitation à titre de compagnie minière, et situées à l'extérieur du lotissement de ville de Snow Lake:

Deuxièmement, des lots 1 et 2 du plan n° 2849 B.T.F.P. (Div. de N.) dans le township non arpentée 65-16 O.M.P.

Coming into force

This regulation comes into force on January 1, 2008.

Entrée en vigueur

Le présent règlement entre en vigueur le 1er janvier 2008.

The Queen's Printer for the Province of Manitoba L'Imprimeur de la Reine du Manitoba